

4. Bibliographie der Schriften

Predigt Von den Falschen Propheten / Uber das Evangelium Matth.VII, Vers. 15--23. Am 8. Sonntag nach Trinitatis Anno 1698. In der St.Georgen=Kirche ...

Francke, August Hermann

Halle, 1699

Gebet.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Gebet.

DU getreuer Henschland und
 Erb-Hirte JESU Chri-
 ste/ erbarme dich gnädig-
 lich über uns / die wir versamlet
 sind diese deine Worte anzuhö-
 ren / daß uns der Geist der
 Prüfung zugleich mit dem
 Worte geschencket werde / und
 dein Geist unter uns zeuge / daß
 Geist Wahrheit sey / damit wir
 Licht und Finsterniß / Lügen
 und Wahrheit von einander
 recht zu unterscheiden lernen mö-
 gen. HERR JESU / habe du
 Mitleyden mit dem armen
 Hauffen / denn du siehest es ja/
 und erkennest es / wie durch fals-
 cher Lehrer Verführung / Be-
 trug und ungegründete War-
 nung für die / so das Wort der
 Buße verkündigen / viel tausend
 Men-

Menschen von rechtschaffener
Befehung zurück gehalten / und
also verlohren werden. Erbar-
me dich des unwissenden Volcks /
und weil du ihnen aus grosser
Gnade dein Wort noch gelassen
hast / daß es ihnen vorgelesen
und vorgetragen werde / so thue
auch diese Gnade hinzu / daß die
Einfältigen sehen und erkennen /
was der Geist der Wahrheit sey /
und solches recht prüffen lernen
durch deine Krafft. Siehe es aus
Gnaden umb deiner unendlichen
Liebe willen. Amen.

Abhandlung.

Erster Theil.

Wenn denn nun Geliebte
in dem Herrn / zu handeln ist
von den falschen Prophe-
ten / so haben wir aus den Worte des
Herrn Jesu zu lernen 1) welche die-
sel: